
令和元年第２回吉岡町議会定例会  

 

 

 ６月 ５日（水） 

 

 

町長所信表明   9：30 ～ 

 

 

町長施政方針に対する質問          

 

(1)  ５番  富岡 大志  議員  30 分  

 

 

(2) １２番  平形  薫  議員 30 分  

 

 

(3)  ７番     五十嵐 善一 議員 30 分  

 

 

(4) １３番     小池 春雄  議員 30 分  

 

 

※ 前の質問者が終了次第、順次行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和元年第２回吉岡町議会定例会　町長所信表明に対する質問通告　一覧

No
質問者
（時間）

質問事項 質問の具体的内容

1.「みんなで創ろ
う住み続けたいま
ち」に関して

(1)住民との政策共有・住民との協働に関して

2.子育て支援に関
して

(2)子育て支援に関して

3.産業支援・イン
フラ整備に関して

(3)町長によるトップセールスに関して
　

(1)地方創生推進交付金事業に係る検証シートを見る
とＫＰＩ未達とあるがその理由は

(2)詳細な個別調査（ヒアリングを含む）を行うとあ
るが、その結果は

(3)乾燥芋生産農家を中心とした自立可能な会社組織
の設立の見通しは

2.特産品の開発と
販売体制の構築に
ついて

(1)ふるさと納税の返礼品としては

(1)首長の交代は選挙で行うのでは

(2)多選とは

(3)なぜ条例とするのか

(1)町長以外の特別職の人事前の削減公表は

(2)給料カットと吉中生徒を誘うを分けられないか

(3)吉中生徒とは全学年か

(4)県からの連絡は。行けることが分かるのはいつ頃
か。

登壇日：令和元年6月5日

1 5番
富岡　大志

　【30分】

2 12番
平形　薫

　【30分】

1.丸干し乾燥芋生
産体制構築事業に
ついて

3.多選自粛条例の
提案について

4.町長等特別職の
給料カットで吉中
生徒を東京２０２
０オリパラへにつ
いて

-　1/2　-



(1)手話言語条例制定への具体的道筋を

(2)地域福祉交流拠点施設の拡充とケアラーズカフェ
の運用を

(1)町の遊休農地・耕作放棄地対策は

(2)農業後継者の育成は

(3)町の農業の未来像は

(1)多選を具体的な数値で表わすとすれば

(2)本条例制定によるメリット・デメリットは

(3)本条例制定の必要性は

4.高齢者対策に関
して

(1)２０４０年問題を踏まえてのビジョンは

(1)町民との対話の場を作りとありますが、実際に考
えていることはなんですか。何時、何処で、何をが
見えてきません具体的に述べてください。

(2)八幡山グラウンド拡張整備の再検討とあります
が、どのような考えがあるのですか。
　現在の計画で不都合だと思われるところはどこで
すか、全面見直しかあるいは一部ですか。

(3)幹線道路等の整備は集中と選択とありますが、ど
のようなことを考えていますか。
　
(4)自治会役員等の負担軽減とありますが、何が負担
で何をどのようにしたいのか伺います。
　
(5)多選自粛条例の提案とありますが、可能ですか。
　

4 13番
小池　春雄

　【30分】

1.所信表明につい
て

3 7番
五十嵐　善一

　【30分】

1.弱者支援制度に
関して

2.農業振興策に関
して

3.多選自粛条例の
提案に関して
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